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Low-power approach for platform-based
system-on-chip designs

Une approche faible puissance
pour la conception de systemes
sur puce basée sur une plate-forme

Sethuraman Ramanathan, Rafael Peset Llopis, and Rajarathnam Chandramouli*

System-on-chip (SoC) design is emerging as a clear candidate for meeting the high-performance and low-power regquirements of
current-day applications. The trend toward platform-based designsisimminent for SoC designs in order to meet shorter time-to-
market requirements and also offer a scalable and flexible platform. This paper deals with two important components of |ow-power
SoC design. Thefirst part considersissuesand research trendsin the area of power estimation techniques. The second part presents
trends and research challenges in the area of platform-based SoC design with special focus on low-power systems. A single-chip
video codec is presented as a case study.

La conception de systemes sur puce (SSP) émerge de plus en plus comme une candidate capable de rencontrer les exigences
courantes de haute performance de traitement et de faible consommation de puissance. La tendance vers I’ adoption d’ un design
basé sur une plate-forme est clairement ressentie dans les SSP ol |es exigences de mise en marché rapide sont sévéres et que les
problemes d’ échelle et de flexibilité sont présents. Cet article aborde deux problémes importantsrelatif au design de SSP afaible
puissance. Premiérement, nous abordons |es problémes et avenues de recherche reliés aux techniques d’ estimation de puissance.
Nous traitons ensuite des tendances et des défis de recherche associés ala conception de SSP basée sur une plate-forme en rapport
avec les systemes a faible puissance. Une application-type de codec vidéo est utilisée comme banc d’ .
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